

# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-009

ОРДЕН "ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"  
Серийный номер 3823609

АНГУС ХОБСОН

За помощь в планировании крупного социально-политическо-музыкального мероприятия, в частности по поиску аудиотехнического оборудования; за выдающееся музыкальное исполнительство; за помощь в выполнении критической разведывательной миссии.

В мае 1943 года вы оказали значительную помощь в планировании и организации крупного социально-политическо-музыкального мероприятия. Ваша помощь в поиске аудиотехнического оборудования была неоценимой, обеспечивая высокое качество звука и исполнения на этом мероприятии.

Ваше выдающееся музыкальное исполнительство на этом мероприятии вызвало восхищение и радость у всех присутствующих. Ваше мастерство и талант сделали вклад в создание особой атмосферы и подняли боевой дух наших солдат.

Также мы хотим отметить вашу помощь в выполнении критической разведывательной миссии. Ваш вклад в сбор разведывательной информации был важным элементом в обеспечении безопасности наших войск.

Ваше участие в организации и успешное выполнение данных задач заслуживают высочайшего признания и благодарности. Вы являетесь примером преданности и таланта в служении нашей Родине.

Мы выражаем вам нашу искреннюю признательность за ваш ценный вклад и выдающиеся достижения в борьбе за освобождение Родины. Желаем вам дальнейших успехов и благополучия в выполнении ваших обязанностей.



Командир батальона:  
Майор Михаил Зотак

# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-009

ORDER "FOR COMBAT MERITS"  
Serial Number 3823609

ANGUS HOBSON

For assistance in planning a major social-political-musical function, particularly in sourcing audio technical equipment; for outstanding musical performance; for assistance in a critical intelligence-gathering mission.

In May 1943, you provided significant assistance in the planning and organization of a major social-political-musical event. Your help in sourcing audio technical equipment was invaluable, ensuring high-quality sound and performance at the event.

Your outstanding musical performance at the event garnered admiration and joy from all attendees. Your skill and talent contributed to creating a special atmosphere and boosting the morale of our soldiers.

We also want to acknowledge your assistance in a critical intelligence-gathering mission. Your contribution to gathering intelligence was an essential element in ensuring the security of our forces.

Your involvement in the organization and successful execution of these tasks deserves the highest recognition and gratitude. You are an example of dedication and talent in serving our Motherland.

We express our sincere gratitude for your valuable contribution and outstanding achievements in the fight for the liberation of our Motherland. We wish you continued success and well-being in fulfilling your duties.

  
Battalion Commander:  
Major Mikhail Zotak